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UNIONE PENSIONATI UNICREDIT 

Gruppo Campania 

Via Santa Brigida, 24 – 80132 – Napoli tel. 081 19164979 

indirizzo e-mail : unipensna@libero.it 

 

                        VERBALE CONSIGLIO DI GRUPPO DEL 15 SETTEMBRE 2021 

 Il giorno 15 settembre 2021 alle ore 10,30  presso la Sala Riunioni sita al piano 

terra della sede di Unicredit in via Verdi n. 18d di Napoli, espressamente 

convocata ai sensi dell’art. 16 del vigente statuto dell’Unione Pensionati, si è 

riunito il Consiglio di Gruppo per trattare e deliberare sul seguente ordine del 

giorno: 

 Aggiornamento situazione Fondo Pensione.  

 Approvazione del rendiconto della gestione economica al 31/12/2019 e al 
31.12.2020.  

 Fissazione della data di convocazione dell’Assemblea ordinaria dei soci 
presumibilmente per il 23 ottobre  p.v. ed approvazione dell’ordine        del 
giorno.        

 Elenco candidature dei membri del nuovo Consiglio da eleggere nel corso 

della predetta assemblea. 

 Varie ed eventuali.  
 

Sono presenti: Il Presidente del Consiglio di Gruppo Roberto Belardo, i 

consiglieri: Pietro de Candia, Sandro Soldaini (delega Belardo), Renato Tozza, 

Sergio Canale, Eduardo Supino, Giuseppe Marinelli, Lucio Manna, Paolo 

Ferrante, Tullio Gaudino (delega Belardo), Maria Rosaria Camerlingo (delega 

Supino) 

Uditori: Esposito Ernesto Paolo Desideri, Pasquale d’Amato, Gaetano Todisco 

Risultano assenti: Giulio Gervasio, Rosanna Langella 

Presiede Roberto Belardo, segretario Eduardo Supino 

Sul primo punto dell’ordine del giorno interviene Belardo per precisare che con 
la regolarizzazione delle domande che presentavano non significative anomalie 
nella compilazione, l’adesione all’offerta di capitalizzazione delle rendite è stata 
del 65% degli aventi diritto e che il Fondo si sta adoperando per garantire il 
pagamento degli ‘zainetti’ tra fine settembre e fine ottobre, 
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La discussione che segue si fa accesa quando coinvolge Uni.CA. e, in 
particolare, quando Belardo precisa che occorrerà definire le nuove modalità di 
pagamento del premio annuale in occasione del rinnovo delle adesioni alle 
nuove coperture sanitarie. Probabilmente anche questa volta il periodo di 
adesione ai piani sanitari per il nuovo biennio 2022 - 2023 verrà anticipato di un 
paio di mesi per consentire a tutti i colleghi iscritti a Uni.CA di mantenere la 
continuità della copertura sanitaria e fruire di tutte le prestazioni in forma diretta 
a partire dal 1° gennaio 2022. A tale proposito Belardo ha ribadito che la 
copertura di Uni.CA non dipende dall’essere o meno pensionato del Fondo di 
Gruppo, ma dall’essere un ex dipendente UniCredit per cui per i colleghi 
pensionati che hanno scelto la capitalizzazione si prospetta ovviamente una 
situazione nuova in quanto stante l’attuale direttiva, l’addebito del premio sarà in 
un’unica soluzione e per beneficiare della detrazione fiscale occorrerà aspettare 
la dichiarazione dei redditi dell’anno successivo. C’è da augurarsi ha aggiunto 
Belardo che almeno Uni.C.A., ovvero la banca, autorizzi una dilazione. Su 
quest’ultimo aspetto il Consiglio all’unanimità incarica il presidente Belardo a 
rivolgere un accorato appello, con lettera ad hoc, alla Segreteria Nazionale, in 
particolare nelle persone del presidente Pennarola e del rappresentante in 
Uni.CA  Beccari  affinchè l’Unione Pensionati Unicredit, senza dare in partenza  
per scontato un rifiuto, si prodighi per ottenere il pagamento del premio in più 
rate anziché in una singola rata che peserebbe sulla disponibilità mensile dei 
pensionati. Una felice conclusione di questa vicenda costituirebbe un buon inizio 
dei cambiamenti che tutti si attendono nella nostra Associazione. 

Sul secondo punto dell’ordine del giorno interviene il Segretario Amministrativo 
Paolo Ferrante per illustrare le varie poste del rendiconto della gestione 
economica esercizi 2019 e 2020. Dopo breve discussione e chiarimenti entrambi 
i consuntivi vengono approvati all’unanimità. Vengono poi esaminate le poste 
che costituiscono le entrate e le uscite del preventivo anno 2021 e il Consiglio 
approva all’unanimità.  

Chiamato ad esprimersi sul terzo punto all’ordine del giorno il Consiglio conferma 
- all’unanimità - la data del 20 ottobre 2021 per la convocazione dell’Assemblea 
ordinaria dei soci e l’ordine del giorno che si allega al presente verbale per farne 
parte integrante. La consuetudine che al termine della predetta assemblea i neo 
consiglieri eletti si riuniscano seduta stante per eleggere il Presidente del 
Gruppo, trova anche in questa tornata elettorale l’accordo del Consiglio che 
approva all’unanimità.  

Considerato il numero ridotto di partecipanti che potrebbe essere ammesso 
nell’aula banca (n° 25), è stato dato incarico al consigliere Tozza di chiedere la 
disponibilità della Sala Nugnes al Comune di Napoli.  Laddove non fosse 
possibile disporre della Sala Nugnes, il Consiglio approva di prendere in affitto 
la sala conferenza dell’Hotel Mediterraneo per tenere l’Assemblea dei soci. 

Sul quarto punto all’ordine Belardo, informa i presenti che sono pervenute 15 
candidature alla carica di Consigliere di Gruppo e una a quella di Revisore dei 
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conti. L’elenco viene allegato al presente verbale per farne parte integrante. Il 
Consiglio ne prende atto. 

Sul quinto punto all’ordine del giorno prende la parola il tesoriere Paolo Ferrante 
per informare il Consiglio che alla data odierna sono state accreditate sul conto 
corrente del Gruppo Campania quasi tutte le quote sociali relative all’anno 2021 
degli iscritti che hanno rilasciato l’autorizzazione all’addebito permanente. Le 
quote non ancora riscosse (oltre 100) sono tutte relative a vecchie posizioni che 
non hanno addebito automatico e per le quali verrà utilizzata nei prossimi giorni   
la procedura SEPA già autorizzata dalla banca.  Interviene poi Belardo per 
proporre di individuare un nominativo su cui convergere da indicare come 
candidato alla carica di segretario nazionale nell’Assemblea degli iscritti del 20 
ottobre 2021. Non trovando convergenza sui nominativi proposti il Consiglio 
decide di riprendere il confronto nei prossimi giorni.  

Il Consiglio all’unanimità ratifica la data del 10 novembre prossimo ore 10:00 
presso la Chiesa di Santa Brigida a Napoli (nell’omonima strada di fronte 
all’ingresso di servizio Unicredit), per la celebrazione della S. Messa in memoria 
dei colleghi defunti. La celebrazione si terrà nel rispetto delle misure di natura 
restrittiva del momento, al fine di contenere quanto più possibile il contagio. Va 
da sé che se nella data scelta non fosse possibile la celebrazione della Santa 
Messa per impegni già presi dal parroco, si stabilirebbe una nuova data che 
verrebbe ufficializzata durante l’Assemblea ordinaria.  

Nel rispetto dei divieti imposti dalle Autorità nazionali e regionali il Consiglio 
all’unanimità ritiene che si possa tentare di organizzare un momento conviviale 
per i nostri iscritti. Che si tratti di un semplice aperitivo o di una cena, tutti i 
consiglieri sono stati incaricati di cercare un posto adatto per trascorrere del 
tempo in compagnia, in tutta sicurezza. Anche su questo punto il Consiglio 
decide di riprendere il confronto nei prossimi giorni.  

All’unanimità il Consiglio delibera, altresì, di trovare il modo migliore per 
ristabilire, con una spesa contenuta, il collegamento internet nei locali 
dell’Associazione.   

Non avendo null’altro da discutere e da deliberare, alle ore 12,30 il Consiglio è è 
sciolto.  

          Il Presidente                                                  Il Segretario  

           R. Belardo                                                      E.Supino 

 

Napoli, 15 settembre 2021 


